

Starte jetzt und gewinne!



Österreich und die Steiermark radeln wieder.

Also tut eurer Gesundheit Gutes, holt die Räder aus dem Keller, installiert die App und sammelt gemeinsam für eure Gemeinde wertvolle Kilometer. Denn nur so können wir das Gemeinde Ranking in der Steiermark anführen!

Und ganz nebenbei werden unter allen Teilnehmenden tolle Preise verlost.

So geht's:

1. **Österreich radelt-App** herunterladen und kostenlos registrieren.
2. An der **Aktion "Steiermark radelt"** teilnehmen.
3. Gleinstätten, Großklein oder Kitzack im Sausal als **Gemeinde auswählen**.
4. **Kilometer eintragen**, um die Wette fahren und tolle Preise gewinnen!

QR-Code scannen und
App herunterladen:



Neue App
holen und
Kilometer
sammeln!



© Klimafonds/Barbara Krobath



KLIMAREGION
SULMTAL-SAUSAL



powered by **klima+
energie
fonds**

Klima- und Energie-
Modellregionen
Wir gestalten die Energiewende

